



## 2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 15 de julio de 2013.

### MÁS DE 2 MIL ECATEPEQUENSES BENEFICIADOS CON LA ENTREGA DE APARATOS ORTOPÉDICOS

Esther Muñoz Zamora, llegó a la explanada municipal de Ecatepec, apoyándose en un palo de escoba, con la esperanza de mejorar su calidad de vida, ahora gracias al programa de entrega de aparatos ortopédicos, implementado por el gobierno local, ella regresó a casa con un bastón de cuatro patas que le permitirá reintegrarse a la vida laboral.

El alcalde Pablo Bedolla López, encabezó la entrega de más de 2 mil aparatos ortopédicos en beneficio de diversos grupos vulnerables, como adultos mayores, enfermos crónicos y personas con alguna discapacidad.

“Queremos facilitarles la realización de sus labores diarias, para que quienes tienen alguna dificultad de movilidad, se puedan apoyar mediante aparatos para desplazarse con mayor facilidad”; al destacar el ejemplo de vida de estas personas que día a día trabajan sin limitaciones.

En el evento se entregaron 792 sillas de ruedas para adultos y 97 para niños, 116 andaderas, 375 bastones de cuatro apoyos y 78 bastones para invidentes, 572 lentes, 77 muletas, así como, 304 pares de zapatos ortopédicos y 52 aparatos auditivos para niños y jóvenes en edad escolar.

De acuerdo con cifras del INEGI 2010, en Ecatepec existen registradas 23 mil 404 personas que padecen alguna discapacidad, de ahí la importancia de generar programas que favorezcan a este sector de la población.

